

Los "invisibles" se harán sentir Marcha contra Justo

◆ **REDACCION**
redaccion@lateja.co.cr

Gais, lesbianas, transgénero, bisexuales y otros grupos, marcharán mañana en contra de Justo Orozco como presidente de la Comisión de Derechos Humanos.

La protesta saldrá del parque Central a las 9 a.m y se dirigirá a la

Asamblea Legislativa, donde los manifestantes planean hacer una limpieza "simbólica" del edificio, por lo que invitaron a los que se quieran a apuntar a llevar esponjas, baldes y jabón.

Para los manifestantes, que se hacen llamar los "invisibles", el nombramiento del pastor evangélico atenta contra los derechos de

las minorías.

El nombre del movimiento nace del discurso de Orozco: "no los veo, no los reconozco, por eso no discrimino", frase que soltó el diputado en una de sus entrevistas.

Según explicaron las representantes de los "invisibles", Marisol Fournier y Shirley Alarcón, el movimiento exigirá la renuncia de



Durante la conferencia un policía hizo una lista de los presentes. ADN

NOTICIAS

Orozco, el levantamiento de la prohibición de la fertilización in vitro y el respeto a la diversidad sexual, entre otros temas.